

Gitterbox und Bälle für den Tennish Nachwuchs

Freude bei der Tennisabteilung des SV Empor/ Grün-Rot Wittenberge: Die Firma eonix aus der Wittenberger Bahnstraße sponserte der Jugendabteilung eine Gitterbox (im Wert von 300 Euro) sowie neue Tennisbälle. Die abschließbare Gitterbox ist auf Rollen gelagert und ermöglicht es, die Trainingsmaterialien sicher zu verschließen und schnell zur Hand zu haben. In der Jugendabteilung des SV Empor/ Grün-Rot schwingen derzeit 20 Kinder und Jugendliche den Schläger. Geleitet werden die Übungseinheiten seit 2013 von den Vereinsspielern Sebastian Rozansky und Jens Bartkowiak. Die U14 trainiert jeden Mittwoch von 16 bis 17 Uhr, die U 10 und U 18 dann im Anschluss von 17 bis 18 Uhr. Zuletzt veranstaltete die Abteilung ein kleines Hallenvereinsturnier für die U 18. Es siegte Lennart Reese. Das Training findet ab Anfang Mai wieder auf der Außenanlage mit drei Plätzen in der Lenzener Straße 57 statt.

